

Invitan a la ciudadanía a votar por “Atrapa Ideas”, iniciativa finalista de Funciona 2024

TEMUCO. Por segundo año consecutivo el municipio se posiciona como finalista en el prestigioso concurso organizado por el Servicio Civil.

Tras el éxito de “Datagest” en 2024, proyecto que optimizó la relación entre el municipio y la ciudadanía, este año la iniciativa “Atrapa Ideas, Centro de Innovación Social” destaca entre 219 postulaciones nacionales como una de las cuatro finalistas en la categoría de Municipalidades, compitiendo con Peñalolén, San Juan de la Costa y Quillota. Atrapa Ideas transforma las bibliotecas comunitarias en vibrantes Centros de Innovación Social, fomentando la participación ciudadana, la creatividad y el desarrollo tecnológico.

Iniciado en 2023 con un prototipo en la biblioteca de Villa Turíngia, el proyecto ha convertido este espacio en un punto de encuentro para la comunidad, ofreciendo herramientas para emprendedores, apoyo a las industrias creativas, coworking, y soluciones colaborativas a problemáticas locales.

MODELO

Este modelo inclusivo y gratuito impulsa la tecnología, el emprendimiento y el talento local, promoviendo un enfoque participativo donde las ideas surgen desde la propia comuni-

dad.

Al respecto, el alcalde Roberto Neira hizo un llamado a los vecinos de Temuco para apoyar esta iniciativa. “Invitamos a toda la ciudadanía a votar por ‘Atrapa Ideas’ en el Concurso Funciona. Estamos entre los finalistas, pero necesitamos su apoyo para ganar nuevamente y seguir fortaleciendo la innovación pública desde Temuco”.

Álvaro Parra, encargado del proyecto, destacó su impacto, “a través de talleres de robótica, impresión 3D, programación y realidad virtual, hemos empo-

derado soluciones innovadoras a desafíos locales y fortaleciendo el emprendimiento y el talento de nuestro territorio”.

Cabe destacar que “Atrapa Ideas”, impulsa la gestión pública a ser innovadora, cercana y colaborativa, transformando la manera en que la ciudadanía se conecta, crea y resuelve desafíos juntos.

¿Cómo apoyar a Atrapa Ideas? La ciudadanía puede votar ingresando a <https://www.concursofunciona.cl/votacion-ciudadana/>, seleccionando la categoría de Iniciativas Municipales y marcando “Atrapa Ideas”.



ESTE MODELO INCLUSIVO Y GRATUITO IMPULSA LA TECNOLOGÍA, EL EMPRENDIMIENTO Y EL TALENTO LOCAL, PROMOVRIENDO UN ENFOQUE PARTICIPATIVO DONDE LAS IDEAS SURGEN DESDE LA PROPIA COMUNIDAD.